

GULLIVER EN EL PAÍS DE LOS ENANOS

Hace muchos años había un hombre llamado Gulliver que siempre estaba pensando en hacer viajes.

Un día, el hombre se embarcó en una nave que se dirigía a los mares del Sur. Una noche se desencadenó una fuerte tormenta. El barco chocó contra unas rocas y Gulliver cayó al agua. Estuvo nadando durante mucho tiempo hasta que vio una playa.

Consiguió llegar a ella, salió del agua completamente agotado y se quedó dormido sobre la arena.

1.- ¿Quién se embarcó en una nave?

2.- ¿Cuándo se desencadenó una tormenta?

3.- ¿Por qué se embarcó Gulliver en la nave?

- a) Porque le gustaba viajar
- b) Porque se desencadenó una fuerte tormenta
- c) Porque estuvo nadando durante mucho tiempo

4.- ¿Por qué se chocó el barco contra las rocas?

5.- ¿Qué frase resume mejor lo que le pasó a Gulliver después de embarcarse?

Los párrafos 2 y 3 nos cuentan lo que le pasó a Gulliver después de embarcarse.

Elige la respuesta que tenga ideas de estos dos párrafos.

- a) El barco chocó contra una roca y Gulliver cayó al agua?
- b) Gulliver naufragó y llegó a una playa
- c) Gulliver se quedó dormido sobre la arena

A la mañana siguiente quiso levantarse, pero no pudo. Sus cabellos estaban fuertemente sujetos al suelo mediante estacas.

Después de muchos esfuerzos, consiguió mirar hacia un lado y vio, con gran sorpresa, que estaba rodeado por una multitud de enanillos.

Entonces Gulliver comprendió que había llegado al país de Liliput. Esta región estaba habitada por unos hombrecillos más pequeños que un dedo y todo lo que en aquella zona había correspondía al tamaño de los habitantes.

6.- ¿Por qué no pudo levantarse Gulliver?

- a) Porque estaba muy cansado después de nadar durante tanto tiempo
- b) Porque estaba rodeado por una multitud de enanillos
- c) Porque unos hombrecillos le habían atado el cabello al suelo

7.- ¿Qué vio Gulliver cuando consiguió mirar hacia un lado?

8.- ¿Qué zona estaba habitada por unos hombrecillos más pequeños que un dedo?

9.- ¿Crees que Gulliver dormiría bien en una cama de Liliput?

- a) Sí, porque los liliputienses son muy amables con los visitantes.
- b) No, porque las camas de los liliputienses son muy duras.
- c) No, porque no habría camas del tamaño de Gulliver.

10.- ¿Qué frase resumen mejor lo que le ocurrió a Gulliver cuando despertó?

Para responder a esta pregunta tienes que tener en cuenta todo lo que le hicieron los liliputienses a Gulliver.

- a) Se encontró atado por los habitantes del país de Liliput.
- b) Vio que en aquella zona todos los habitantes eran muy grandes.
- c) Miró con gran sorpresa sus cabellos.

11.- Busca en el texto las frases que tengan un significado parecido al de las frases que tienes a continuación.

a) Al día siguiente intentó ponerse de pie, pero no lo consiguió.

b) Tras muchos intentos, pudo girar la cabeza hacia un lado.

c) En la zona vivían unos seres diminutos.

Los liliputienses, al ver que Gulliver no quería hacerles ningún daño, lo soltaron, le dieron de comer y se hicieron sus amigos.

Gulliver se quedó a vivir en Liliput algún tiempo. Pero un día los habitantes de un país vecino, tan pequeños como los liliputienses, declararon la guerra a Liliput. Gulliver, entonces, salió a la playa, cogió con una mano todos los barcos de los enemigos y los depositó sobre la arena. De esta forma los venció y salvó a sus amigos de una guerra terrible.

Algún tiempo después, Gulliver regresó a su patria. Pero nunca se olvidó de sus pequeños amigos y de las aventuras que habían vivido juntos.

12.- ¿Por qué soltaron los liliputienses a Gulliver?

13.- ¿Quién le declaró la guerra al país de Liliput?

14.- ¿Cómo salvó Gulliver a sus enemigos de una guerra terrible?
